

PRESSE-INFORMATION

Mazda Motor Corporation unterstützt das UN-Flüchtlingshilfswerk mit einer Million Euro

- United Nations High Commissioner for Refugees (UNHCR) organisiert Hilfen für die von den Kriegsereignissen betroffene Ukrainische Bevölkerung
- Tiefe Betroffenheit über die Ereignisse in der Ukraine
- Sammlung von weiteren Spenden der Mazda Mitarbeiter aus der ganzen Welt

<u>Leverkusen</u>, 11. März 2022: Die Mazda Motor Corporation ist zutiefst betroffen über die Ereignisse in der Ukraine und ist besorgt um die Sicherheit und das Wohlergehen der Menschen in der gesamten Region. Mazda hofft, dass die Kriegshandlungen so bald wie möglich beendet werden und dass Frieden und Sicherheit in die Ukraine zurückkehren.

Mazda Kollegen in der Region sind bereits in der humanitären Hilfe tätig. Darüber hinaus spendet Mazda dem UNHCR, dem Flüchtlingshilfswerk der Vereinten Nationen, eine Million Euro, um die Aktivitäten zur Bereitstellung humanitärer Hilfe für die betroffene Bevölkerung in der Ukraine und den Ländern der Region zu unterstützen.

Ergänzend dazu werden weitere Finanzspenden von Mazda Mitarbeitern auf der ganzen Welt gesammelt. Diese Spenden werden von den Mazda Vertriebsgesellschaften an Hilfsorganisationen verteilt.

Ihre Ansprechpartner

für Kundenanfragen: Mazda Kundeninformationszentrum +49 (0)2173 - 943 121 Zum Kontaktformular

für Journalistenanfragen: Annika Heisler, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation +49 (0)2173 - 943 303 <u>aheisler@mazda.de</u>